

## Dandim 0827/Sumenep Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Semeru 2022 Di Polres Sumenep

KODIM 0827 SUMENEP - [SUMENEP.XPRESS.CO.ID](http://SUMENEP.XPRESS.CO.ID)

Mar 1, 2022 - 17:42



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md bersama Forkopimda menghadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Semeru 2022 di Lapangan Apel Sanika Satyawada Mapolres Sumenep Jl. Urip Sumoharjo No. 35 Desa Pabian, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Selasa (1/3/2022)

Kegiatan tersebut akan dilaksanakan selama dua pekan ke depan di wilayah Kabupaten Sumenep. Operasi ini, untuk mewujudkan keselamatan berkendara masyarakat dan mencegah terjadinya lonjakan Covid-19.



Dalam apel gelar pasukan ini melibatkan personil TNI, Polri, Satpol PP dan Dinas Perhubungan Kabupaten Sumenep.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md mengatakan pada intinya kegiatan operasi keselamatan ini untuk mengetahui sejauh mana kesiapan personel maupun sarana pendukung lainnya, dalam rangka mendukung kebijakan pemerintah terkait pencegahan penyebaran covid 19 dan meningkatkan kesadaran serta kepatuhan masyarakat dalam berlalu lintas.





"Operasi ini dengan mengedukasi secara humanis ke masyarakat. Terutama dalam menjaga terciptanya keselamatan berkendara dan mencegah penyebaran Covid-19," ujarnya sehabis apel.



Dandim menuturkan, kegiatan tersebut berlangsung hingga 14 Maret 2022 mendatang, selain masyarakat yang tidak disiplin dalam berlalu lintas, juga terhadap masyarakat yang tidak mematuhi protokol kesehatan pencegahan Covid-19. Apalagi operasi itu bakal melibatkan personel lain dari TNI, Dishub dan Sarpol PP serta instansi terkait lainnya.

"Kami akan dukung kegiatan Polres Sumenep. Kalau masyarakat mampu kita edukasi dengan benar, maka kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berkendara dapat meningkat. Begitu juga soal laju penyebaran Covid-19 seperti varian omicron, dapat teratasi di wilayah Sumenep," pungkas Dandim Letkol Inf Nur Cholis, A. Md